

Er hat bestanden,
wir müssen bestehen,
er ging den Weg,
der uns bleibt zu gehen.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem
lieben Mann, unserem Vater, Bruder, Onkel und Paten, Herrn

Franz Huter

Polier in Ruhe

der am 31. Dezember 2013, nach langer, schwerer Krankheit,
im 68. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir begleiten unseren lieben Verstorbenen am Freitag, dem
3. Jänner 2014 um 14.00 Uhr von der Totenkapelle aus zur
Hl. Messe in die Pfarrkirche Kauns und anschließend auf
dem Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Kauns, am 31. Dezember 2013

In Liebe

Deine Frau
Deine Söhne
Deine Geschwister

Hedi
Jürgen mit Silke, Karl-Heinz
Erwin mit Luise
Margret mit Reinhard
Rosmarie mit Klaus

Im Namen Deiner Schwägerinnen, Schwager und aller
Verwandten

Die Rosenkränze beten wir am Mittwoch und Donnerstag um
20.00 Uhr in der Pfarrkirche Kauns.

Gedenken zum 7ten am Montag, 6. 1. 2014 um 8.30 Uhr und
Gedenken zum 30ten am Samstag, 1. 2. 2014 um 19.30 Uhr
in der Pfarrkirche Kauns.